
 

令和２年度  学校生活についてのアンケート  北茨城市立関本小中学校  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

＜学校評議員・学校関係者評価委員からの意見＞  

 
・学校の重点目標が明確で，保護者・地域に理解されている。  
 
・コロナ禍で制約が多い中，児童生徒が楽しく学習に取り組んでいる様子がうかがえる。
今後も関本小中学校ならではの教育活動を続けてほしい  

 
・新型コロナウイルス感染防止のために，地域と学校の交流が大変少なくなってしまっ
たが，現状ではやむをえないことである。  

 
・感染症予防対策がしっかり取られており，安心した。新型コロナウイルスの感染拡大
が続いているので，感染症予防を徹底していくことは大切だと思う。  

 
・感染症予防に配慮しながら，子どもたちが意欲的に取り組む授業が行われていた。  
 
・学校を訪問すると，児童生徒のあいさつが素晴らしく気持ちがよい。  
 
・来校者が容易に校舎に入れてしまうのは心配。不審者への対策はハード的にも難しい
が，児童生徒や教員の安全を確保するためにも，今後の重要な事案である。  

 
・生徒指導・防災・防犯に関する取組が丁寧で素晴らしい。今後も続けてほしい。  
 
・今後は１人１台の端末が児童生徒に配付されると聞いている。端末の活用方法を教職
員が研修し，有効に活用できるようにしていくことが必要ではないか。  

 
・自己表現力を身に付けさせることが関本小中学校の課題であるが，心優しい児童生徒
が多いことが関本小中学校の長所なので，その点を大切にしながら育成してほしい。  

 
・スマートフォンやタブレットの使用については，どの家庭も頭を悩ませていると思う
が，生活習慣に大きな影響をあたえないようなルールづくりを進めていくべきである。 

 
・コンプライアンスの研修が計画的に実践されている。不祥事の事例を職員がみんなで
研修しているのはよいことである。今後も継続していってほしい。  

 
・働き方改革を進めていくことは大切だと思う。新型コロナウイルス感染症への対応は
大変だが，スクールサポートスタッフ等の補助があると説明を聞き，安心した。有効
活用して負担軽減に取り組んでほしい。 


